

Hier spielt die Musik. Und zwar laut: rockXplosion 2025

Vom 1. bis 3. August 2025 wird der alte Waldsportplatz wieder zur Festivalfläche der Extraklasse. Das rockXplosion – Warmbronner Open Air geht in die 39. Runde und bleibt sich und seiner Idee treu: Musik für alle, Eintritt frei, Festival-Feeling pur.

Von laut bis leise, von Geheimtipp bis SzenegröÙe

Ob Metalcore, Punkrock oder Ska – das Line-up bietet erneut eine genreübergreifende Mischung, die für jeden Geschmack etwas bereithält. „Wir wollten 2025 wieder mehr Kontraste wagen“, sagt Angelika Gathmann aus dem Booking-Team. „Mit Elwood Stray, Von Welt und Flash Forward haben wir drei starke Headliner, die ihre Fans weit über die Szene hinaus mitreißen. Gleichzeitig holen wir mit Bands wie Blast in the Wood aus Italien oder den Indie-Punkern von Küste Acts auf die Bühne, die Ecken und Kanten zeigen. Das macht den Reiz aus.“

Von Rockveteranen bis zu ungeschliffenen Rohdiamanten – beim diesjährigen rockXplosion geben sich alte Hasen und aufstrebende Newcomer das Mikro in die Hand und heizen der Menge ein: Skeleton Pit und Mayflower etwa holen 2025 ihren ausgefallenen Auftritt vom letzten Jahr nach. Und mit No Sports ist eine Ska-Institution aus Stuttgart am Start, die seit über 35 Jahren für gute Laune sorgt.

Festival für die ganze Familie

Wer letztes Jahr schon dabei war, weiß: Der Kinder-Act BANANENFUCHS kam am Sonntag bei den kleinen Rockerinnen und Rockern super an. Deshalb wurde das Kinderbühnenprogramm in diesem Jahr auch auf den Samstag ausgeweitet. Mit KIZZROCK konnte – nach eigenen Angaben die härteste Kinderband Deutschlands – ein echtes Highlight für den Nachwuchs gewonnen werden. Natürlich wird es neben den Bühnen-Acts auch wieder Kinderschminken, Bastelaktionen und vieles mehr geben – auf all das dürfen sich die kleinsten Festivalgäste freuen.

Aftershow-Partys mit Konzept

Wenn auf dem Platz die Verstärker langsam verstummen, ist im Treff Warmbronn noch lange nicht Schluss. Dort verwandelt sich das Haus samt grünem Innenhof nachts in den Third Floor des rockXplosions. Freitags heißt es wieder: „Zeit, das Mikro selbst in die Hand zu nehmen!“, denn die rockXplosion-Karaoke-Nacht geht in die zweite Runde. Am Samstag wird's dann trashig mit „Welcome Back to the 90s!“ Grunge, Boybands und Knicklichter – wer den Soundtrack aus der Jugend wiederbeleben will, ist hier goldrichtig.

Zusammenhalt, der bleibt

Ein Festival wie rockXplosion entsteht nicht von allein. Dahinter steht ein Team aus Ehrenamtlichen, das sich über Monate engagiert – ob bei der Technik, an den Theken, beim Auf- und Abbau oder in der Personalbetreuung. „Ohne freiwillige Helferinnen und Helfer wäre dieses Festival schlicht nicht machbar“, sagt Lukas Bez, der gemeinsam mit

Natalie Pfeiffer für die Koordination der Helfenden verantwortlich ist. „Aber wir merken jedes Jahr: Wer einmal dabei war, kommt wieder. Weil es Spaß macht. Weil man dazugehört. Und weil man sieht, was man mit eigener Energie auf die Beine stellen kann. Übrigens suchen wir wie jedes Jahr aktuell noch nach jeder Menge Helferinnen und Helfern – also meldet euch bei uns!“

Das Warmbronner Open Air wurde erstmalig im Jahre 1985 durch den Jugendhaus Leonberg e.V. veranstaltet. Im Laufe der folgenden Jahre hat sich daraus dann ein ehrenamtliches Projekt-Team gebildet, das für die Konzeption, Planung, Organisation und Durchführung des Festivals verantwortlich ist. Mittlerweile wird das Festival komplett durch die Arbeit der ehrenamtlichen Jugendlichen und jungen Erwachsenen aus Leonberg und Umgebung organisiert.

Und sonst?

Hinter den Kulissen wird weiter getüftelt. Ob Awareness-Konzept, Verpflegung auf dem Platz oder neue Stände – das rockXplosion entwickelt sich von Jahr zu Jahr weiter. So gibt es 2025 erstmals einen Stand von „Second Band Shirt“ auf dem Gelände: Wer alte Bandshirts nicht mehr trägt, kann sie hier abgeben – und wer auf der Suche nach nostalgischen Schätzen ist, wird hier sicher fündig. Der Erlös geht an gemeinnützige Projekte.

Außerdem soll – aufgrund der positiven Rückmeldungen des letzten Jahres – das kostenlose Campinggelände in diesem Jahr nochmals erweitert werden. Wer also nach dem Festival nicht mehr fahren will, findet hier einen Schlafplatz.

Was bleibt, ist die Musik – und das Gefühl, Teil von etwas Großem zu sein.

Wer einmal da war, weiß: rockXplosion ist mehr als ein Festival. Es ist Gemeinschaft, Leidenschaft, Musik – und ein Stück Sommer, das bleibt.

Mehr Infos zum Festival gibt's unter: www.rockxplision.de

Wann? 1. bis 3. August 2025

Wo? Alter Waldsportplatz Warmbronn

Eintritt? Frei!